



Peter Selg

**Auf dem Weg zur Geburt
Die Plazenta der Ungeborenen**

On the Path to Birth

The Placenta of the Unborn

96 Seiten, 3 Abb., Broschur

12,- EUR/SFR

ISBN 978-3-906947-91-4

Auf der Jahreskonferenz der Medizinischen Sektion sprach Peter Selg am 13. September 2023 im Südsaal des Goetheanum vor Hebammen aus vielen Ländern über das anthroposophische Individualitäts-Verständnis, über die Ungeborenheit, die Plazenta und den Weg zur Geburt. Der Vortrag wurde simultan in mehrere Sprachen übersetzt und aufgezeichnet. Auf Bitten des Vereins für Anthroposophische Hebammen (VfAH) erfolgte nun die zweisprachige Herausgabe des Vortrages in schriftlicher, stilistisch nur geringfügig überarbeiteter Form – in deutscher Fassung und in englischer Übersetzung von Marguerite und Douglas Miller (USA).

At the annual conference of the Medical Section on 13 September 2023 in the South Hall of the Goetheanum, Peter Selg spoke to midwives from many countries about the anthroposophical understanding of the individual, the unborn child, the placenta and the path to birth. The lecture was simultaneously translated into several languages and recorded. At the request of the Association for Anthroposophic Midwives (VfAH), the lecture has now been published in two languages in written form, with only minor stylistic revisions – in German and in English translation by Marguerite and Douglas Miller (USA).